



# いいのしょうがっこう 飯野小学校だより

がっこうちくひょう  
学校目標

すべての子どもたちに居場所をつくり、生きる意欲を育む

2025(令和7)年12月9日(火) No.20

## 修学旅行に行ってきました

11月27日(木)～28日(金)に6年生が、京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきました。初日の班別行動で小雨にあいましたが、それ以外は概ね天気に恵まれました。紅葉の見ごろとも重なり景色が非常に鮮やかでした。

1日目の最初の見学地は、鹿苑寺金閣でした。班ごとに写真を撮り、ガイドさんの説明を聞きながら見学しました。次に、慈照寺銀閣に行き、書院造と佛堂様式で作られた観音堂や、砂で作られた「銀沙灘」と「向月台」のある庭園を見学しました。その後、平安神宮に向かい、バスの中でお昼ご飯を食べました。



午後からは、クラス写真を撮った後、自分たちで考えたコースを現地ガイドさんと巡る京都の班別行動に出発しました。班ごとに二条城や下鴨神社、平安神宮、伏見稻荷、北野天満宮などを見学し、集合場所の清水寺を目指しました。清水坂の商店街では、お土産もたくさん買っていました。

夕方、旅館に到着後、一度部屋に荷物を置いてから、広間に全員集まって入館式を行いました。お待ちかねの夕食は、各部屋での食事となり、どの部屋も楽しい時間になりました。そのあとは、順番にお風呂に入ったり、部屋でくつろいだりして就寝しました。

